

13

Fragebeantwortung

Fragesteller: GR Stücklschweiger
Gerücht zur Einstellung der „Altstadt bim“

Welche Maßnahmen wären für den Fall, dass die Gerüchte stimmen, dass Sie planen, das erfolgreiche Projekt „Altstadt bim“ einzustellen, geplant, um die im Motiventext angeführten Gefahren für Wirtschaft und Tourismus zu entkräften?

Im Jahr 2013 hat die Stadt Graz, gemeinsam mit dem Tourismusverband und dem Citymanagement die „Altstadt bim“ ins Leben gerufen. Ziel war es, den inneren Altstadtbereich für die Grazer:innen sowie Tourist:innen zu beleben und dadurch sämtliche Wirtschaftszweige im Bereich der Altstadt attraktiver zu gestalten.

Das Konzept sieht eine Freifahrt für die ganze Woche (auch an Wochenenden und Feiertagen) von Betriebsbeginn bis Betriebsende vor.

In Anspruch nehmen kann man die Freifahrt zwischen folgenden Stationen:

- Linien 1 und 7: Zwischen Südtiroler Platz + Kaiser-Josef-Platz
- Linien 3 und 5: Zwischen Schlossbergplatz + Finanzamt bzw. Dietrichsteinplatz
- Linien 4 und 6: Zwischen Südtiroler Platz + Finanzamt bzw. Dietrichsteinplatz
- Linie 23: Zwischen Jakominiplatz + Dietrichsteinplatz

Bei der Altstadt bim handelt es sich damit um keine eigenständige Linie, die eingestellt werden kann, sondern um das oben angeführte, klar abgegrenzte Gebiet in der Grazer Innenstadt. Seitens der Stadt Graz ist

festzuhalten, dass derzeit kein Beschluss vorliegt, dass die Altstadt bim
eingestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen,

Bgm.in-Stv.in Mag.^a Judith Schwentner